



中之島ちどい キッズ通信

社会福祉法人
晋栄福祉会
2024

空高く、爽やかな気候が続いています。心地よい風を感じながら、散歩に行く機会が増えました。近くのどんぐり公園にもどんぐりが実を付け、落ちていどんぐりを手に取り、大事に園に持ち帰る姿が見られます。

今月は、散歩へ出かけているこどもたちの様子や、遠足へ行った様子をお伝えします。

こどもの姿

あさひ組

入園して初めて散歩に出かけるあさひ組の子どもたち。道中の乗り物や、散歩中の犬に気付き「あっ！」と指差しをし、保育者に伝える姿も見られるようになりました。



手のひらよりも大きなボールを叩いてみたり、転がそうと楽しんでいます。

戸外に出るようになり、見たものを喃語で伝えようとする姿が多く見られるようになりました。



ひかり組

3人の新しいお友だちが増え、にぎやかになったひかり組。足取りもしっかりして、興味のあることに自ら進んで行動しています。



どんぐりやどんぐりの葉っぱを夢中で探し、感触を味わっていました。

中之島ちどい保育園の屋上では、コンビカーにまたがったり、トンネルをくぐったりと身体を動かしてあそんでいますよ



【にじ組】

中之島公園へ遠足に行きました。以前から「えんそく、たのしみ！」と楽しみにしていた子どもたち。天候が心配されましたが、雨も降らず無事に遠足を楽しめました。当日は中之島ちどい保育園のにじ組の友だちや先生たちと一緒に過ごしました。3グループに分かれて公園内を散策し、みんなで一緒にお外でお弁当を食べました。お弁当、ありがとうございました。みんなとってもうれしそうに食べていましたよ。



「よーいドン！」広い芝生広場で思い切り走ったよ。



待ちに待ったお弁当の時間。お外で食べるのおいしかったね。

赤や黄色の葉っぱを発見！「みんなみて！」と見せ合いっこをしていました。



行事予定

1日（金）体育指導（にじ組） 27日（水）災害訓練

☆身体測定は、月の後半にする予定です。

